Sitzung der Gemeindevertrtung Graal-Müritz am 24.06.2021

Änderungsantrag:

Die Gemeinvertretung möge beschließen:

- Die Verhandlungen mit den Geschäftsführern und Gesellschaftern des Aquadroms zum Erwerb des Gesamtkomplexes des Aquadroms werden ergebnislos beendet. Die Gesellschafter des Aquadroms bekundeten zwar in Anbetracht des defizitären Betriebs grundsätzlich Verkaufsbereitschaft, riefen jedoch keinen Kaufpreis auf und lehnten einen symbolischen Kaufpreis von 1 Euro ab.
- Die Gesellschafter des Aquadroms haben die geschlossene und sanierungsbedürftige Mehrzwecksporthalle als abgängig erklärt. Die bisherige Überprüfung hat ergeben, dass die Erklärung der Abgängigkeit und ggf. der Abriss der sich im Privatbesitz befindlichen Halle zulässig ist.
- Die Bürgermeisterin wird beauftragt, Verhandlungen mit der Geschäftsführung und den Gesellschaftern der Aquadrom Graal-Müritz GmbH & Co.Freizeit KG zur zukünftigen Entwicklung und Nutzung des Komplexes aufzunehmen.
 Ziel der Verhandlungen unter Beteiligung des Bürgervorstehers Jörg Griese, des Vorsitzenden des Tourismusausschusses Thomas Lange und des Gemeindevertreters und Aquadrombeirates Ekkehart Steiner-McCall ist, die uneingeschränkte öffentliche Zugänglichkeit des Schwimm- und Wellnessbereiches durch den Abschluss eines neuen Vertrages dauerhaft zu sichern.
- Im Zuge der Konzepterstellung für einen Kinder- und Jugendcampus, sollte bei dem Neubau der Sporthalle eine Dimensionierung angestrebt werden, durch die die Nutzungsmöglichkeiten durch die ortsansässigen Vereine wiedergestellt werden, die durch die abgängige Aguadrom-Sporthalle weggefallen sind.

Ekkehart Steiner-McCall

Gemeindevertreter der SPD